



Movimiento de Cursillos de Cristiandad

SECRETARIADO NACIONAL DE PARAGUAY

Sede: "Arquidiócesis de la Santísima Asunción"

Email: secretariado@decolores.org.py

"Unidad en la Caridad"

COMUNICADO

El **Comité Ejecutivo del Secretariado Nacional del MCC del Paraguay** con convencimiento y preocupación comunica a la comunidad cursillista del Paraguay su adhesión total al mensaje de la Conferencia Episcopal del Paraguay de fecha 7 de marzo próximo pasado, que en parte señala *"A la luz de la esperanza cristiana, observamos signos del tiempo de nuestra realidad en Paraguay, signos de crisis y dolor, que nos desafían para sostener la esperanza que no defrauda. Vemos igualmente signos que nos animan y llamamos a seguir alimentando esta virtud cristiana con acciones, con actitudes que acerquen en la caridad, la misericordia, la fraternidad y la solidaridad"*

No podemos dejar de pensar y ocuparnos, como miembros de la Iglesia Católica, de lo que está ocurriendo que es una realidad palpable y está permeando a toda la sociedad y a los ambientes en los cuales desarrollamos parte de nuestra condición de miembros del Movimiento de Cursillos de Cristiandad.

Así como expresa la Carta Pastoral, también los cursillistas reconocemos la crisis y el escándalo que envuelve y afecta a los poderes del Estado, el tráfico de influencias, el poder del narcotráfico y los poderes facticos, por lo que vemos con mucha alegría que nuestros Pastores hayan tomado la determinación de defender la justicia, para afirmar la dignidad de todos y buscar asegurar la convivencia en paz y fraternidad, propiciando la equidad, la rectitud, la imparcialidad y la moderación en las relaciones sociales, en el acceso a los bienes necesarios de todos y a las oportunidades de desarrollo presente y futuro, recuperar la credibilidad en las autoridades e instituciones públicas y privadas.

A los hermanos cursillistas del país pedimos oraciones al Señor que siempre cumple sus promesas y que levantemos nuestra voz para recordar a las autoridades nacionales de los tres poderes del Estado, **que nuestra Constitución Nacional sea respetada y cumplida de manera estricta, rigurosa, escrupulosa o sin concesiones y que impere la justicia para todos los Paraguayos.**

Confiados en la palabra del Señor que en Filipenses 4, 6-7 nos dice *"No se inquieten por nada; antes bien, en toda ocasión presenten sus peticiones a Dios y junten la acción de Gracias a la suplica. Y la paz de Dios, que es mayor de lo que se puede imaginar, les guardará sus corazones y sus pensamientos en Cristo Jesús"*, roguémosle que nos bendiga y que mamita María interceda por nuestros deseos y anhelos.

De colores

Asunción 18 de marzo de 2025